

# Un museo bajo el mar

¿A quién no le gusta visitar el mar? Es uno de los mejores lugares para pasar unas excelentes vacaciones ahí puedes realizar actividades tan variadas como bucear, vivir increíbles aventuras en la playa, subir a la banana, al paracaídas o simplemente turistar. Pero, ¿alguna vez te has puesto a pensar que puedes realizar actividades divertidas bajo el agua? No sólo hablamos de bucear, sino de visitar un museo. ¡Así como lo lees! No te puedes perder la gran oportunidad de conocer esta exposición submarina.

Ubicado en las aguas del mar Caribe mexicano, que rodean a Cancún, Isla Mujeres y Punta Nizuc, el museo Atlántico fue fundado en 2009 por el entonces presidente de Asociados Náuticos de Cancún, Roberto Díaz Abraham, aunque el recinto se inauguró oficialmente en noviembre de 2010. El artista principal de este lugar es Jason deCaires Taylor, quien rompió el paradigma de que las obras de arte deben descansar entre blancas paredes, protegidas de las inclemencias del medio ambiente. Tuvo una idea innovadora: creó una galería de arte bajo el agua para expresarse y, sobre todo, hacer conciencia sobre el océano y sus especies.

Son nada más que 400 esculturas sumergidas en el mar, todas construidas por el artista británico. Sus trabajos están inspirados en la espiritualidad, el poder del océano y la capacidad de regenerarse. Cabe resaltar que sus obras están hechas de materiales que son amables con el ecosistema; es decir, que no son dañinos ni para el agua ni para las especies de animales que habitan en el lugar. Utilizó cemento de PH neutral y de larga duración.

Jason cuenta que el mar es el lugar más maravilloso para exponer estas esculturas, ya que cada media hora hay juegos de luces que acompañan a las piezas artísticas, lo cual se ve espectacular. Para hacer la visita a este museo se necesitan conocimientos de buceo, ya que hay que bajar a ocho metros de profundidad. Pero no te pongas triste si lo tuyo no es el buceo, te tenemos una muy buena noticia: las esculturas que se encuentran en Punta Nizuc están al alcance de un sencillo snorkel, por lo que puedes admirar las piezas que se encuentran a cuatro metros de la superficie.

